## 有田市コミュニティ・スクールだより

No.39(R5年-2月)

有田市教育委員会

回覧

箕島小学校創立150年メモリー 歴史をつなぐ 未来をひらく ~今ここから踏み出す一歩~ 【箕島小学校6年生】

箕島小学校は、明治6年4月5日に開校し、創立150年目を迎えました。6年生は150年記念として、地域に対する愛着を深め、自分の生き方にいかすことができるようにと、「箕島小学校創立150年プロジェクト」に取り組んでいます。

総合的な学習の時間を中心に、卒業生等にインタビューをしたり、参考 文献を読んだりして、地域の歴史や伝統、人々の思いについて調べまし た。 ふるさとの良さや課題解決についても考え、自分たちにできることを話 し合って、パンフレットをつくりました。

また、「ようこそ先輩」と題して、箕島小学校の卒業生を招き、話を聞かせていただくことも計画しています。 先輩が自分の夢を叶えるために努力されてきたことや、 ふるさとへの思いや願い等、 先輩の話は子供たちの心に強く響くことでしょう。 全校児童で150年記念人文字の撮影も予定しています。

3学期の授業参観で、6年生は保護者や地域の方々に、箕島小学校の歴史をまとめたスライドや校歌の合奏を披露して、ふるさとの魅力を伝えます。





## 地域で育てる子供たち 冬休み中の各公民館「ふれあいルーム」

市内の公民館では、学校や家庭を含む地域社会全体で子供の健やかな育ちを目指して「ふれあいルーム」を行っています。冬休み中も、各公民館では「ふれあいルーム」が行われました。地域の方々にもご協力いただき、子供たちと一緒に交流を楽しんでいました。楽しい様子の一部を紹介します。



冬のおたのしみ会



バドミントン



子ども料理教室